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      Аннотация

    
        
          Объект исследования – модели организации инклюзивного обучения в условиях общеобразовательной организации.
Целью магистерской диссертации является разработка рекомендаций по совершенствованию модели организации инклюзивного обучения детей с функциональными нарушениями зрения в условиях общеобразовательной организации.
Для достижения поставленной цели рассмотрены модели организации инклюзии; проведен анализ зарубежного и отечественного опыта внедрения инклюзивного образования. Представлена модель организации инклюзии в России «как должно быть»; обозначены основные проблемы организации инклюзивного обучения.
Предложены рекомендации по совершенствованию модели инклюзивного обучения детей с функциональными нарушениями зрения.
По результатам анализа были предложены рекомендации по совершенствованию модели инклюзивного обучения детей с функциональными нарушениями зрения в условиях общеобразовательной организации и оценена ожидаемая эффективность предложенных мероприятий.
        

        
          Research object – models of inclusive education based on educational organizations.
The aim of this master’s thesis is to develop an improving inclusive education recommendations in terms of teaching visual impaired children.
To achieve this goal, have been reviewed models of inclusive teaching; completed analysis of foreign and Russian experience on inclusive education inception. Presented «how should be» Russian model of inclusive education; identified the main problems of organizing inclusive education.
Recommendations on improving the model of inclusive education for children with functional impairment of vision are offered.
Based on the results of the analysis, recommendations were made to improve the model of inclusive education for children with functional visual impairment in a general educational organization and the expected effectiveness of the proposed measures was assessed.
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